

Son Gohan und sein Leben

Nach de Explosion von Namek

Von AnimeFan2810

Kapitel 1: 5 Jahre

5 Jahre

Seit der Explosion Nameks und dem Ende von Cooler sind 5 Jahre vergangen. 5 Jahre in denen Son Goku nicht wiederkam. Irgendwann haben Bulma und die Anderen aufgegeben zu warten. So kehrte auf der Erde wieder der normale Alltag ein. Mit ein paar Ausnahmen. Son Gohan hatte es satt die ganze Zeit zu lernen und trainierte. Er hatte auch einen kleinen Bruder, der bei Bulma wohnte. Ja, er lebte bei Bulma. Denn Chichi ist kurz nach der Geburt gestorben und man konnte sie nicht wiederbeleben. Leider.

Son Gohan ist ein starker Kämpfer geworden, doch keiner wusste das.

Denn er erzählte den Anderen nichts von seinem Training. Er ist sogar ein Supersaiyajin geworden, so wie sein Vater. Aber auf der Erde herrschte nicht immer Frieden, denn als Son Gohan sieben Jahre alt war, kam Cell. Ein Cyborg. Erschaffen von Dr. Geros Computer. Mit viel Müh und Not, hat er es doch noch geschafft ihn zu besiegen. Danach musste er sich eine Standpauke von seiner Mutter anhören, da ein Krankenhaus Aufenthalt notwendig war. Denn die magischen Bohnen waren aufgebraucht. So musste er zwei Wochen im Krankenhaus liegen. In dieser Zeit hat er oft an seinen Vater gedacht. Er fragte sich, was sein Vater gerade macht und ob es ihm gut geht.

Obwohl Son Goku seine Familie alleine gelassen hatte, dachte Son Gohan immer noch gut von ihm. Ab dem Tag seiner Entlassung trainierte Son Gohan manchmalim Raum von Geist und Zeit. Dende hat ihn so umgestellt, dass man jetzt die Schwerkraft einstellen kann und nicht altert. Mit neun Jahren musste Son Gohan gegen Boo kämpfen, aber das war nicht schwer. Denn er hatte viel trainert. In dieser Zeit wurde Chichi klar, wie sehr sie Son Goku vermisste und wünschte sich von den Dragonballs einen Sohn von ihm. Es war zu viel für ihren Körper und deswegen starb sie einen Tag nach der Geburt. Ihr wurde aber auch klar, wie ähnlich Son Gohan seinem Vater war, denn sie hat mitbekommen, wie er trainiert hat.

Son Goku währenddessen trainierte auf einem weit entfernten Planeten und bekam nichts davon mit, was in seiner Abwesenheit auf der Erde passierte. Er wusste noch nicht einmal, wie lange er schon trainierte. Er wusste nur, dass er stärker werden wollte, da es mit Cooler ganz schön knapp war und er fast mit ihm gestorben wäre. Doch eine neue Bedrohung machte sich schon bereit. . .

